

2022年4月11日

ご利用者様・ご家族様

社会福祉法人三野福社会

理事長 香川 秋訓

## 新型コロナウイルス感染症発生に対するお詫び および「収束」のお知らせ

日頃より、当法人の運営にご理解とご協力を賜り、厚くお礼申し上げます。

この度、当施設において新型コロナウイルス感染症の集団感染が発生したことによりご利用者様、ご家族様、関係事業所の皆様をはじめ多くの方々に、多大なご心配とご迷惑をおかけしましたことを心よりお詫び申し上げます。

保健所をはじめ関係機関の方々のご指導、ご支援を賜りながら事態の収束に向けて取り組んでまいりました。その結果、最後の陽性者が3月28日に確認されて以来、新たな陽性者確認はされておられません。このような状況から4月11日をもって当施設内の新型コロナウイルスの集団感染が収束できたものと判断し、ここにご報告させていただきます。

また収束に至るまでの間、ご利用者様、ご家族様ならびに関係者の皆様のご協力、また多くの励ましのお言葉やご支援を賜りましたことを心より感謝申し上げます。

今後も職員一同、感染対策を徹底し、事業運営に努めてまいりますので、引き続きご理解とご協力を賜りますよう、よろしくお願い申し上げます。